

Liestal, 17. November 2016

Postulat

Buserschliessung Rosen- und Fraumattquartier

Bis vor ca. 20 Jahren fuhr die Buslinie 78 via Gestadeckkreuzung („Rosenmund“) und bediente die Bushaltestelle Rosen (heute Kadaversammelstelle). Heute fährt sie – ohne Halt zwischen Wasserturmplatz und Schwimmbad – via Gitterli. Seither wird das Rosenquartier nur noch von der Buslinie 83 erschlossen. Seit einigen Jahren fährt zwar auch die Buslinie 80 (in Richtung Schönthal) durch das Rosenmundquartier, jedoch ohne Halt. Unterdessen hat sich viel getan, der Kantinen- und Nonnenbodenweg wurde ausgebaut, die Busse können vom Törli direkt zum Bahnhof fahren, die Bevölkerungszahl hat sich durch verschiedene neue realisierte, in Bau befindliche oder geplante Überbauungen in diesem Gebiet stark erhöht resp. wird sich erhöhen. Auch das wiederbelebte Ziegelhofareal wird zu mehr Frequenzen führen.

Angeblich zur Entlastung der eben gerade erst für viel Geld erweiterten Haltestelle Wasserturmplatz soll mit dem 8. GLA die Buslinie 80 schliesslich in Richtung Schönthal nicht mehr via Wasserturmplatz verkehren, womit das Fraumattquartier den direkten Anschluss vom Stedtli Richtung Fraumatt verlieren wird und das Einkaufen im Stedtli unattraktiver wird.

Wir ersuchen daher die Stadt Liestal zu prüfen ob und wenn ja inwiefern das Rosenquartier besser und das Fraumattquartier zumindest nicht schlechter erschlossen werden können als bisher, beispielsweise durch eine geänderte Linienführung der Linien 78 und/oder 80 in beiden Richtungen via Wasserturmplatz – Büchelistrasse (Rückweg Nonnenbodenweg) – Schwimmbad (L78) resp. Fraumatt (L80) mit Halt in Gestadeck (Linie 80, z.B. Haltestelle L83) resp. einer neuen Haltestelle Rosen (L78) z.B. auf Höhe Kadaversammelstelle/Werkhof.

